

Participation à des foires commerciales

Nous organisons chaque année, la participation de firmes canadiennes à environ quarante de ces manifestations commerciales aux Etats-Unis. En moyenne, près du quart des sociétés participantes sont du Québec et elles bénéficient d'une proportion semblable du budget. Le Québec se situe ainsi au deuxième rang des provinces canadiennes, après l'Ontario, en ce qui concerne la participation à ces foires que parraine le gouvernement fédéral.

En ce qui concerne les Etats de la côte ouest américaine, nous avons, l'an dernier, organisé des participations à quatre grandes foires où le contingent de firmes québécoises représentait 21% du total des participants canadiens.

La part que le Québec obtient de ce programme nous semble correspondre assez bien à la place que l'industrie québécoise occupe dans l'économie canadienne.

Le programme de développement des marchés d'exportation (PDME)

Depuis son instauration en avril 1971 et jusqu'à avril 1981, les responsables du programme ont reçu 4,978 demandes d'aide de firmes québécoises (soit 27,5% du total canadien) et le total des montants approuvés pour ces firmes s'établissait à \$35,338,000 (soit 35,6% du total canadien). Au cours de cette même période de dix ans, 21,1% des demandes concernaient le marché des Etats-Unis, et nous